



**GFÖHL |** Das Erdbauunternehmen Gnant überreichte der Stadtgemeinde heuer anstelle von Weihnachtsgeschenken eine Spende in Höhe von 1.000 Euro. Stadtchefin Ludmilla Etzenberger bedankte sich bei Michael Bichler (v. r.). Der Betrag wird den Schulkindern in der Gemeinde zugutekommen. *Foto: Gemeinde*



Gegenseitigen Dank gab es bei der Übernahme des neuen HLFA der FF Gföhl von Kommandant Josef Schübl (6. v. l.) und Stadtchefin Ludmilla Etzenberger (4. v. r.). Weiters waren anwesend: Ehrenoberbrandinspektor Johann Lackner, Kommandant-Stellvertreter Gerald Riegler, Ehrenbrandrat Karl Braun, die Leiterin des Verwaltungsdienstes Renate Schmöger, Kommandant-Stellvertreter Gottfried Gießrigl, Vizebürgermeister Jochen Pulker, Fahrmeister-Stellvertreter Klaus Schmöger, Stadtrat Günter Steindl, Fahrmeister Wolfgang Kurz und Stadtrat Erich Starkl (v. l.). *Foto: GM*

# FF-Fahrzeug übernommen

**Einsatzbereit |** Neues Hilfeleistungsfahrzeug Ende November ausgeliefert und nun präsentiert. Investition von 434.000 Euro von Feuerwehr, Stadtgemeinde Gföhl und Land NÖ kofinanziert.

**Von Gerald Mayerhofer**

**GFÖHL |** Nach zweijähriger Planungs- und Bauphase war es Ende November soweit: Das neue Hilfeleistungsfahrzeug (HLFA 3) wurde von der Firma Rosenbauer an die FF Gföhl geliefert. Davor gab es im Werk in Pultendorf eine ausführliche Einschulung für das Kommando, Fahrmeister Wolfgang Kurz und Stellvertreter Klaus Schmöger.

Das neue HLFA 3 stammt aus dem Hause MAN, hat 340 PS und einen Allrad-Antrieb (die NÖN hatte berichtet). In den

Ankauf des neuen Fahrzeugs wurden 434.000 Euro investiert.

## Neues HLFA wird mit 297.000 Euro gefördert

Das NÖ Landesfeuerwehrkommando genehmigte eine Zuwendung von 88.000 Euro. Weitere 136.786,24 Euro werden durch die Stadtgemeinde Gföhl gefördert. Der dazu gefasste Gemeinderatsbeschluss vom 10. Juni 2020 erfolgte einstimmig. Weiters finanzierte die Gemeinde die Umsatzsteuer in Höhe von 72.000 Euro vor, die

nach der Endabrechnung vom Land NÖ übernommen wird. Der FF Gföhl selbst verbleibt ein Finanzierungsbeitrag von 136.786,24 Euro.

## Spenden der Bevölkerung erbeten

Die Freiwillige Feuerwehr Gföhl finanziert den Betrieb und ihre Vorhaben durch Feste, Veranstaltungen und Haus-sammlungen. Da diese aufgrund Corona 2020 nicht stattfinden konnten, wird die Bevölkerung um Spenden gebeten.

## Konten für Spenden

Das Kommando der FF Gföhl dankt allen, die bereits gespendet haben und das in nächster Zeit noch vorhaben. **Spenden** können auf folgende **Konten der Freiwilligen Feuerwehr Gföhl** mit Verwendungszweck „Haus-sammlung 2020“ überwiesen werden:  
**AT93 3299 0000 0240 4200** (Raiffeisenbank Gföhl)  
**AT26 2027 2034 0000 3509** (Sparkasse Gföhl)  
**AT94 4715 0490 0197 0100** (Volksbank Gföhl)

# MITTENDRIN IN KREMS

Ab Mittwoch, 27. Jänner 2021, in Ihrem Postkasten

Mittendrin in Krems wird an 33.036 Haushalte\* im Bezirk zugestellt!

Ihre persönlichen Berater für Ihre Mittendrin-Ausgabe

Christian Stotter..... 0664 / 38 11 319

Alexandra Kröll .....0664 / 85 65 877

**NÖN** ist Vielfalt.

\* Alle von der Werbemittelverteilung erreichbaren Haushalte inklusive Postanteil

**Jetzt buchen!**  
Anzeigenschluss: Donnerstag, 14. Jänner

